

たかちゅう4号

令和7年7月吉日 発行
発行責任者
高倉中学校長 屋島 豊市



避難訓練 <7/2(水)>

7/2(水)の5時間目に、和歌山県沖で地震が発生した想定のもと、避難訓練を実施しました。地震発生とともに、まずは机の下に身を隠しての安全確保。そして揺れが落ち着いた段階で、一斉に避難経路に従い運動場へ担任の先生の誘導の元、避難しました。生徒たちの迅速に、そして真剣に取り組む姿に、消防署の方々も感心されていました。その後、消防署の方から消火器の説明をしていただき、3年生の学級委員長が代表で水消火器の実演噴射を行いました。最後は、津波が時間差で来ることを想定し、全学年最上階まで避難する経路を確認しました。これを機に、今一度各家庭での防災対策も再確認していただければと思います。



進路説明会 <7/4(金)>

7/4(金)の15:30より、第1回進路説明会を実施しました。今回は進路に関する大きな流れの説明ということで、全学年を対象としたところ、1・2年生の保護者の方も多数参加いただきました。冊子を用いて、進路指導主事より概要を説明いたしました。3年生にとっては、いよいよ勝負の夏休みがやってきます。計画的に勉強を進めるのはもちろんですが、オープンキャンパスなど実際の高校をぜひ見に行き、その雰囲気などを確認してもらえたと思うます。



夏休みを迎えるにあたり

この1学期は入学式に始まり、3年生修学旅行、2年生校外学習、1年生一泊移住と充実した学年行事を行うことができました。

2学期始業式は8/26(火)です。2学期当初には、3年生チャレンジテスト・実力テスト、1・2年生課題テストが行われます。また9月下旬には合唱コンクール・文化発表会、10月下旬には体育大会など、学校をあげての大きな行事が目白押します。充実した夏休みを過ごして、まずは8/26(火)に元気に登校してください。

3年土曜授業・地域懇談会 <7/5(土)>

7/5(土)は、3年生のみ土曜授業を実施しました。毎年この時期に昨年度本校を卒業した先輩たち数名に来ていただき、今の高校生活の紹介や、1年前にどのようにして進路を決めたか、どのように勉強したか、また後輩たちへのアドバイスなどを話していただきました。直近の先輩からの実体験を元にした話なので、3年生も興味深く聞いていました。また昨年度の先生にとっては、卒業して立派になった教え子たちを感慨深く見ていた時間もありました。3年生のみなさん、ぜひ今回の話を参考にこれからを考えていってください。

その後に行われた地域懇談会では、吹奏楽部のミニコンサートで盛り上がり、その後は整体師の内田先生を講師にお招きしてのストレッチ教室が開かれました。



2年 校外学習プレゼン大会 <7/9(水)>

7/9(水)の6時間目、2年生では先日実施した京都への校外学習の学年プレゼン大会が行われました。校外学習の事後取組として、クラスで何時間もプレゼン作成・練習に励み、クラス大会を勝ち上がった代表班が挑みました。演奏する班、クイズを出す班など、趣向をこらしたプレゼンに大人も思わず感心する内容でした。代表に選ばれた班は、2学期の文化発表会で全校生徒に発表してもらいます。

